# EHC

# ЕВРАЗИЙСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ СОЮЗ ДЕКЛАРАЦИЯ О СООТВЕТСТВИИ

## Заявитель ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "ТТМ"

Место нахождения (адрес юридического лица): 117218, Россия, город Москва, улица Кедрова, дом 16, корпус 3, квартира 29

Адрес места осуществления деятельности: 121471, Россия, город Москва, улица Рябиновая, дом 32 Основной государственный регистрационный номер 1147746123337.

Телефон: +79036834044 Адрес электронной почты: rzakharkin@mail.ru

в лице Генерального директора Захаркина Руслана Викторовича

заявляет, что Пакеты из фильтр-бумаги, для упаковки пищевой продукции. Торговая Марка 5,5 teArt. Изготовитель ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "ТТМ"

Место нахождения (адрес юридического лица): 117218, Россия, город Москва, улица Кедрова, дом 16, корпус 3, квартира 29

Адрес места осуществления деятельности по изготовлению продукции: 121471, Россия, город Москва, улица Рябиновая, дом 32 Продукция изготовлена в соответствии с ГОСТ 33772-2016. «Пакеты из бумаги и комбинированных материалов. Общие технические условия».

Код (коды) ТН ВЭД ЕАЭС: 4819

Серийный выпуск

## соответствует требованиям

Технического регламента Таможенного союза "О безопасности упаковки" (ТР ТС 005/2011)

## Декларация о соответствии принята на основании

Протокола испытаний № 42.5998 от 21.09.2021 года, выданного Испытательный лабораторный центр Федерального бюджетного учреждения здравоохранения "Центр гигиены и эпидемиологии в городе Москве" (регистрационный номер аттестата аккредитации RA.RU.21HH96)

Схема декларирования соответствия: 3д

## Дополнительная информация

ø

Условия хранения продукции: хранить в сухом помещении при относительной влажности воздуха не более 75% отдельно от остропахнущих продуктов. Дата изготовления продукции 06.2021.

## Декларация о соответствии действительна с даты регистрации по 21.09.2022 включительно.



Захаркин Руслан Викторович

(Ф.И.О. заявителя)

Регистрационный номер декларации о соответствии: ЕАЭС N RU Д-RU.PA01.B.94882/21

Дата регистрации декларации о соответствии: 22.09.2021

## EURASIAN ECONOMIC UNION DECLARATION OF CONFORMITY

# EAC

The applicant is a Limited Liability Company "TRUSTED TEA MAKERS LLC " with state registration number 1147746123337.

Registered address of the Company: Russian Federation, 117218, Moscow, Kedrova street 16, building 3, flat 29. and the location of the Company's activity: Russian Federation, 121471, Moscow, Riabinovayia street, building 32. Tel: +79036834044.

Email: rzakharkin@mail.ru

## represented by the General Director: Ruslan Viktorovich Zacharkin

**declares:** filter paper packs for food packaging. Trademark 5,5 teArt. the manufacturer Limited Liability Company "TRUSTED TEA MAKERS LLC ".

registered address of the Company: Russian Federation, 117218, Moscow, Kedrova street 16, building 3, flat 29. and the location of the Company's activity: Russian Federation, 121471, Moscow, Riabinovayia street, building 32.

the products are manufactured in accordance with: GOST standard 33772-2016. "Bags made of paper and combined materials. General specification".

**соde:** ТН ВЭД ЕАЭС: 4819

## **Serial production**

## meet the requirements:

Technical Regulations of the Customs Union TR CU 005/2011 "On the safety of packaging";

## Declaration of Conformity was based on:

- test report No 42.5998 from September 21, 2021 issued by testing laboratory of the federal healthcare institution "Center for Hygiene and Epidemiology in the city of Moscow" (accreditation certificate registration number RA.RU.21HH96).

The scheme of Declaration of Conformity: 3d

#### additional information:

Storage conditions: store in dry place with no more than 75% relative humidity, away from strong odors. Production date 06.2021.

The Declaration of Conformity is valid from the date of the registration until September 21, 2022, inclusive.

Stamp of the Company"Trusted Tea Makers LLC " (signature) Ruslan Viktorovich Zacharkin Applicant's full Name

## Reg. Num. of the Declaration of Conformity: EAЭC N RU Д-RU.PA01.B.94882/21

Date of registration of the Declaration of Conformity: September 22, 2021